Communiqué de presse

Rendez-vous économique L'innovation : au coeur de l'aluminium de la région

Saguenay, le 30 novembre 2018 - Dans le cadre des Rendez-vous économiques de la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord (CCISF), Rio Tinto a présenté une conférence sous le thème *L'innovation : au coeur de notre aluminium*. L'activité a permis d'échanger sur les défis et opportunités à venir, notamment la maind'œuvre et l'industrie du 4.0. Développer des produits à valeur ajoutée et fabriquer de l'aluminium à faible empreinte carbone permet à Rio Tinto de se positionner favorablement et de se démarquer dans l'industrie de l'aluminium.

« La présentation d'un Rendez-vous économique avec Rio Tinto était un incontournable pour la CCISF », a déclaré Sandra Rossignol, vice-présidente exécutive et directrice générale de l'organisation. « Des opportunités pour nos entreprises se présenteront au cours des prochaines années et il est essentiel que nos entrepreneurs puissent s'y préparer afin de pouvoir profiter au maximum des retombées. »

Monsieur Gervais Jacques, directeur exécutif, Opérations – Atlantique chez Rio Tinto affirme : « Je suis très heureux d'avoir eu l'occasion d'échanger avec la communauté d'affaires sur l'industrie de l'aluminium et sur des sujets d'actualité comme la main-d'œuvre et l'ère du 4.0. Je remercie la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord pour cette itiative et l'ensemble des participants à ce Rendez-vous économique. »

« Je suis confiant que nous continuerons à nous démarquer en étant visionnaires, en nous adaptant et en innovant. L'avenir de l'aluminium est ici. L'industrie de l'aluminium, c'est nous tous. Et nous pouvons en être fiers. »

Monsieur Jean-François Nadeau, directeur général du Complexe Jonquière ajoute : « La main-d'œuvre est un défi important. Nos équipes sont en action, mais nous devons aussi travailler avec nos fournisseurs et partenaires de la région afin de trouver des solutions. Nos jeunes, c'est notre avenir. Nous devons donc penser à cette génération de demain. »

Monsieur Sébastien Ross, directeur général à l'Aluminerie Saguenay–Lac-Saint-Jean indique : « Les produits à valeur ajoutée constituent la majorité de notre production d'aluminium dans la région. C'est ce qui nous démarque et ce qui nous permet d'aller chercher les meilleurs clients. Les certifications ASI (Aluminium Stewardship initiatives) obtenues dans le cadre de nos démarches visant à produire de l'aluminium responsable et à faible empreinte carbone sont aussi des atouts pour l'aluminium fabriqué ici, au Saguenay–Lac-Saint-Jean.»

Madame Nathalie Morin, directrice générale de la division Énergie Électrique déclare : « L'hydroélectricité que nous produisons ici alimente nos alumineries. Cette source d'énergie propre et renouvelable est un élément fondamental dans notre chaîne de valeur pour la production d'aluminium. La gestion durable est à la base de nos opérations. Dans cette optique de développement durable, nous souhaitons respecter l'équilibre entre les aspects économiques, sociaux et environnementaux. »

À propos de la CCISF

La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord regroupe près de 1000 membres de la communauté d'affaires du Saguenay et de la MRC du Fjord-du-Saguenay. Elle s'est donné la mission d'être un acteur incontournable du milieu économique régional en assurant un pôle d'influence favorisant le développement et le maillage des gens d'affaires sur tout le territoire qu'elle dessert.





À propos de Rio Tinto

Rio Tinto produit, dans ses usines d'électrolyse canadiennes, de l'aluminium d'une qualité qui compte parmi les plus élevées et dont l'empreinte carbone est l'une des plus faibles au monde, et a lancé en 2016 RenewAL^{MC}, le premier aluminium certifié à faible empreinte carbone.

Rio Tinto a reçu en avril la première certification en vertu de la Norme de performance de l'ASI – plus haute reconnaissance internationale en ce qui concerne les pratiques environnementales, sociales et de gouvernance. Cette certification englobe cinq usines d'électrolyse de l'aluminium, sa raffinerie d'alumine Vaudreuil, ses centres de coulée ainsi que ses installations portuaires et ferroviaires du Québec, au Canada.

- 30 -

Pour information

Rio Tinto
Véronick Lalancette
Conseillère, relations médias
Rio Tinto
581 234-6514
veronick.lalancette@riotinto.com

La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord

Karyna Tremblay Coordonnatrice communication et projets économiques Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord 418 815-2471 ktremblay@ccisf.ca